

## Una farmacia de Benalmádena gana uno de los Premios Cinfa a la Innovación

El jurado reconoce con la distinción concedida a **Damiá Barris** «un trabajo puntero, actual y muy bien desarrollado»

:: SUR

**MÁLAGA.** El trabajo presentado por **Damiá Barris Blundell**, farmacéutico de Benalmádena ha sido uno de los dos ganadores de los Premios Innovación en la Oficina de Farmacia, convocados por Cinfa. Entre el

casi medio centenar de ideas presentadas, el sistema de méritos profesionales que este farmacéutico implantó durante 2012 en su botica de Benalmádena para posibilitar el desarrollo de una carrera profesional interna en una farmacia comunitaria ha sido destacado como «un trabajo puntero, actual y muy bien desarrollado».

El jurado de los premios, formado por Teodomiro Hidalgo, vocal nacional de Oficina de Farmacia, y Nicolás Villalonga, responsable de Innovación y Propiedad Intelectual de Cinfa, señaló que el proyecto de

**Damiá Barris**, cuyo objetivo es obtener una mejora cuantitativa y cualitativa de la atención farmacéutica y premiar el esfuerzo individual, sobresale por contar con todos los colaboradores de la farmacia». Igualmente, el jurado mencionó el nivel de todos los trabajos presentados, que cada año se superan en calidad y profesionalidad.

Para Enrique Ordierés, presidente de Cinfa, el trabajo del farmacéutico de Málaga «es un ejemplo de

que la farmacia se mueve. Se trata de un proyecto real y elaborado con ilusión, que demuestra que los profesionales de la farmacia están tomando la iniciativa y miran hacia el futuro con ganas de innovar».

Estos galardones, cuyo objetivo es promover y reconocer el esfuerzo diario de los profesionales farmacéuticos por innovar en su labor y la atención al paciente, cumplen su tercera edición con récord de participación, ya que se presentaron 47 iniciativas.

Junto a **Damiá Barris** fue premiado **Carlos Antonio Casal**, que tiene una oficina de farmacia en Pontevedra. Ambos recogieron sus galardones en el Congreso Europeo de Oficina de Farmacia, celebrado en Barcelona, donde expusieron sus proyectos.



**Damiá Barris**